
Protokoll der Fachschaftsratssitzung Japanologie (SoSe 2018) 

Dienstag, den 17.04.2018 

Anwesend: Adrian, Klemens, Sami, Florian 

Protokollant: Florian 

Beginn: 16:10 Uhr 

Tagesordnung: 

- Hanasu-kai 

- Tutorium 

- AGs 

- Wahlen 

- Fakultätsrat 

- StuRa-Entsandte(r) 

- Mitarbeiterbesprechung 

- Sommerfest 

1. 話す会 

Es wurden mehrere Locations vorgeschlagen, u.a. die Goldene Rose (Kirchheim), Perkeo 

(Altstadt), und einige Bars/Restaurants in Neuenheim. 

Florian wird sich erkundigen und bei der nächsten Fachschaftsvollversammlung Feedback 

geben. 

 

2. Grammatik-Tutorium 

Es wurde über alle Bewerber gesprochen und diese werden zur Vollversammlung eingeladen. 

Jeder Bewerber kann sich dort vorstellen. Daraufhin wird anonym abgestimmt.  

3. AGs 

Chor: Adrian wird dieses Semester seinen Bachelor beenden, hat somit noch Einiges zu tun 

und wird den Chor nicht weiterhin leiten können. Der Chor könnte weiterhin bestehen 

bleiben, falls es Interessenten gäbe, die diesen leiten würden. 

Theater: Ungewiss, aber es muss noch innerhalb der Theater-AG gesprochen werden. 

Andere AG-Vorschläge sind herzlich willkommen und können am Freitag in der 

Vollversammlung vorgestellt werden. 

4. Wahlen 

Es muss noch genau mit dem StuRa abgeklärt werden, aber normalerweise werden die 

Wahlen für das Wintersemester 18/19 dieses Sommersemester abgehalten. Wir ändern 

unseren Wahlzyklus, da die meisten, die gerade Ämter bekleiden, nächstes Semester nicht 

mehr in Heidelberg sein werden. 

Adrian kümmert sich um das Administrative. 

5. Fakultätsrat 

Eventuelle Interessenten können sich bei Klemens (klemens.schaefer@gmx.net) oder bei 

Florian (florian.weidert@hotmail.com) melden. Die Wahlvorschläge können ab 07.05.2018 

bis einschließlich 18.05.2018 eingereicht werden und die Wahlen finden 19. Und 20. Juni 

2018 statt. 



6. StuRa-Entsandte 

Es wurde über Bewerber gesprochen. Am Freitag wird abgestimmt. 

7. Die Mitarbeiterbesprechung wird kurz am Freitag zusammengefasst. 

8. Sommerfest 

Allgemeine Organisationssachen wurden besprochen.  

Adrian kümmert sich um die Location, Sami steht mit seinem Wagen zur Verfügung. Es gab 

Ideen über einen eventuellen Cocktailstand. Für Bänke, Steh-, und Tische fragen wir wieder 

bei der Geschichte nach. Die Zelte werden wahrscheinlich von der IKO bereitgestellt. 

Außerdem wird ein Treffen zwischen den ZO-Fachschaftsräten vereinbart, um ein bisschen 

konkreter zu werden. 

 

Ende: 17:20 Uhr 


